
Ausschussmitglied  

 
AM Herr Koll fragt, ob der Kostenrahmen beim Neubau der Außenumkleide am 

Schulcampus/Preuschoff-Stadion eingehalten wurde und welche Eigenleistungen der 

Verein erbracht hat. 

 

Antwort der Verwaltung: 

 
Laut der Verwaltung liegt die Maßnahme nach derzeitigem Stand im Kostenrahmen. 

Durch den Verein wurde beim Abbruch mitgearbeitet sowie bei der Erstellung der 

Außenanlagen. Beides wurde auch so im Vorfeld vereinbart und  

kommuniziert. 

 
 

 


